

Vous recherchez un **changement**,
vous voulez un emploi qui fait
une **différence...**

avez-vous
ce qu'il **faut ?**

Mécanicien(ne) - Flotte d'équipement (véhicules lourds)

Catégorie	: Col bleu
Statut	: Permanent
Numéro de concours	: 3010-2026B
Groupe de traitement	: 17 (44.63\$)
Service :	: Travaux publics
Durée de l'affichage	: 20 février au 13 mars 2026

NATURE DE L'EMPLOI

Le travail consiste à vérifier, réparer, ajuster modifier et entretenir les organes mécaniques et les accessoires des divers équipements de la flotte utilisées à la Ville ou de toute autre nouvel équipement. Dans ce contexte, l'employé doit diagnostiquer les causes de défaillance, analyser la situation, concevoir et modifier l'adaptation de solution nécessaire à une utilisation efficace et sécuritaire de l'équipement.

De plus, il doit effectuer conformément aux règles du métier, normes et lois en vigueur, les travaux de carrosseries majeurs, de conception d'équipement et de plate-forme à modifier afin d'assurer le bon état de fonctionnement de l'appareil.

Le travail s'accomplit sous surveillance générale et l'employé reçoit des directives verbales ou écrites. Un employé de rang supérieur surveille les travaux et les vérifie lorsqu'ils sont terminés.

EXIGENCES ET CONDITIONS D'ADMISSIBILITÉ

Formation, qualifications et expérience

- Détenir un diplôme d'études professionnelles pertinent à la fonction, d'une institution reconnue par le Ministère de l'éducation;
- Détenir une attestation de sécurité sur les chantiers de construction;
- Posséder un permis de conduire valide pour l'exécution de ses fonctions;
- Avoir 37 à 48 mois d'expérience pertinente en qualité de mécanicien d'appareils motorisés ; OU
- Toute combinaison d'instruction et d'expérience permettant à l'employé d'accomplir sa fonction.

Pour postuler à cette offre d'emploi :

Les demandes écrites, accompagnées d'un curriculum vitae et de la documentation pertinente, doivent être transmises à : <https://wkf.ms/45Sy0WQ>

La Ville de Westmount souscrit aux principes d'égalité en emploi et invite donc les femmes, les autochtones, les membres des minorités visibles et ethniques ainsi que les personnes handicapées à soumettre leur candidature.

You are looking for a **change**,
you want a job that makes
a **difference...**

do you have
what it takes?

**Mechanic - Motorized
Equipment Fleet (heavy
vehicles)**

Category	: Blue Collar
Status	: Permanent
Competition	: 3010-2026B
Salary scale	: 17 (\$44.63)
Department	: Public Works
Duration of posting	: February 20 to March 13, 2026

PURPOSE OF THE POSITION

The works consists of verifying, repairing, adjusting, modifying and maintaining mechanical components and accessories of various motorized equipment used by the City or any other new equipment. In this context, the employee has to diagnose the causes of malfunctions, analyze the situation, design and modify the solution necessary for efficient and safe use of the equipment.

She/he must also perform, according to the rules of the trade, norms and laws in effect, major body work, design of equipment and platform to modify to ensure it is in proper working order.

The work is carried out under general supervision and in accordance with verbal or written instructions. A higher-ranking employee will supervise the work and inspect it once it has been completed.

QUALIFICATION AND JOB PROFILE

Education, Qualifications and Experience

- Must have a professional diploma relevant to the position, from an institution recognized by the Ministère de l'Éducation;
- Must have an attestation of security on construction sites;
- Must have a driver's licence;
- Must have 37 to 48 months of pertinent experience as a motorized equipment mechanic; OR
- Any combination of education and experience that enables the employee to occupy the position.

To apply for this position:

Written applications, including curriculum vitae and supporting documentation, should be forwarded to:
<https://wkf.ms/45Sy0WQ>

The City of Westmount subscribes to the principles of equal access to employment and therefore invites women, Indigenous people, persons with disabilities, and members of visible and ethnic minorities to submit their candidacy.

